



Ehrenzeichen für Verdienste im Ehrenamt vergeben

Beitrag

Für ihre langjährigen ehrenamtlichen Tätigkeiten hat Regierungspräsident Dr. Konrad Schober zwei Bürgern aus Oberbayern das Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten für Verdienste im Ehrenamt ausgehändigt. Die Auszeichnung übergab der Regierungspräsident in Form einer Ehrennadel mit Urkunde an Petra Schaber (Gräfelfing, Lkr. München) sowie Joseph Popp (Mauern, Lkr. Freising).

2005 gründete Petra Schaber den WärmelTisch in Gräfelfing, eine Initiative zur Lebensmittelverteilung an Bedürftige nach dem Muster der Tafeln. Dabei suchte sie Spender sowie Helferinnen und Helfer und leistete die organisatorische und logistische Vorbereitung. Mit Ihrer Überzeugungskraft konnten Sie auch jene umstimmen, die eine Tafel in der prosperierenden Gemeinde Gräfelfing für unnötig hielten, betonte der Regierungspräsident in seiner Laudatio. Noch heute koordiniert Frau Schaber die rund 45 Helferinnen und Helfer und beteiligt sich mit viel Ausdauer an der Lebensmittelverteilung selbst den privaten Urlaub richtet sie nach wöchentlichen Ausgaben, Terminen und anderen Tafelverpflichtungen. Mittlerweile hat sich der WärmelTisch durch den stetigen Zuzug von Geflüchteten nach Gräfelfing auch als interkultureller Treffpunkt etabliert, bei dem Vorurteile gegenüber anderen Kulturen abgebaut werden.

Für seinen Einsatz für Tiere und den Tierschutz wurde Joseph Popp ausgezeichnet. Seit 2007 ist er Mitglied des Tierschutzvereins Freising e.V., seit 2008 sogar 1. Vorsitzender. Sein Engagement ist geprägt vom Einsatz für das Freisinger Tierheim, dessen Planung und Finanzierung Herr Popp maßgeblich initiiert und vorangetrieben hat. Mit viel Überzeugungskraft konnte er 15 Kommunen des Landkreises für den Zweck gewinnen; 2018 konnte das Tierheim eröffnet werden. Dass dieses Projekt erfolgreich umgesetzt werden konnte, ist allein Ihrem außerordentlichen Engagement und Ihrem unermüdlichen Einsatz zu verdanken, lobte Dr. Konrad Schober im Rahmen der Feierstunde. Herr Popp ist heute stellvertretender Leiter des Tierheims und kümmert sich zudem um die Pressearbeit sowie alle Rechtsangelegenheiten des Tierschutzvereins.

Bericht und Fotos: Regierung von Oberbayern



Popp

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Auszeichnung
2. Ehrenamt
3. Freising
4. MÄ¼nchen-Oberbayern